
Hola, permíteme unas líneas a modo de presentación de esta nueva etapa que comienza en el 

Triatlón riojano. Soy Juantxo García, nuevo presidente de la Federación Riojana de Triatlón.  

Hemos creado un equipo directivo que mezcla la experiencia deportiva con la gestión 

administrativa. Un equipo que va a trabajar por y para el Triatlón riojano. Nos irás conociendo a 

lo largo de las próximas fechas porque coincidiremos en las diferentes actividades que iremos 

preparando. 

Durante los próximos 4 años queremos dar protagonismo a nuestros deportistas y pruebas, esas 

pruebas que se celebran en nuestro territorio y que tanto hemos de cuidar. No nos engañemos, 

si no hay pruebas en La Rioja es difícil aumentar nuestra masa social y el número de federados. 

Un número de federados que en los últimos tiempos está decreciendo en toda España. Es 

momento de analizar los motivos y buscar formas  que eviten esa caída. No existen formulas 

mágicas y en algunas se acertará y en otras se fallará.  El Triatlón debe ser un deporte accesible 

a todo el mundo, debemos abrir los brazos a todo aquel que por primera vez se asoma a una 

disciplina tan apasionante como la nuestra.  Muestra de ello es la creación de una categoría 

Open o popular  a partir de 2025, bajo un reglamento básico que ya aprobó la Federación 

Española en 2022, en el que no solo la distancia sea accesible sino también los medios y los 

materiales. 

Del mismo modo, debemos cuidar a los que ya estáis metidos en esta locura que se llama 

Triatlón. Hay que dar la importancia que merecen a nuestras pruebas. Que sirvan como motor 

económico y turístico  de nuestros pueblos y ciudades. 

No es sostenible el actual modelo en el cual tenemos 2 o 3 pruebas en un radio de 100 kilómetros 

cada fin de semana. Por ello, las federaciones navarra y riojana estamos trabajando ya en un 

calendario único que la mayoría de las pruebas formen un trofeo o liga, que fin de semana tras 

fin de semana hagan que nos reunamos más triatletas y duatletas en torno a lo que más nos 

gusta: hacer deporte. En esta liga se verán recompensados tanto aquellos que optan a subirse 

al pódium como los se ponen como reto estar presente en la mayoría de las pruebas de este 

calendario. TODOS SON IMPORTANTES Y NECESARIOS. 

No debemos olvidar a nuestros pequeños, nuestra cantera. Nuestros jóvenes seguirán 

recorriendo La Rioja practicando Duatlón y Triatlón en los JJ.DD. atendidos por técnicos y 

monitores de contrastada experiencia. De esta forma, ya estamos en contacto con diferentes 

localidades para intentar crear pequeñas escuelas que estén presentes en los JJ.DD. y que sean 

los futuros integrantes de todos los clubs riojanos. No será fácil ya que la oferta deportiva es 

grande, pero no por ello debemos de dejar de intentarlo. 

No son estos nuestros únicos objetivos, hay más, pero a grandes rasgos estas serían nuestras 

principales intenciones.  Esto no es trabajo de unos pocos, esto es trabajo de todos: de 

deportistas, oficiales, técnicos, padres de nuestros jóvenes triatletas, etc. Solo el trabajo de 

todos unidos conseguirá que el Triatlón riojano siga vivo.  Nuestra puerta esta abierta a todas 

las ideas, críticas constructivas y sugerencias que nos hagan crecer.  Insisto, no tenemos una 

varita mágica, pero tenemos la fuerza y la ilusión para llevar este proyecto adelante.  

Nos vemos en la línea de salida. Un saludo. 


